

ANTRAG AUF ZULASSUNG ZUR PROMOTIONSsprüfung

Application for admission to the doctoral examination

an den Dekan / die Dekanin der Juristischen Fakultät

to the Dean of the Faculty of Law

**(gemäß § 7 der Promotionsordnung der Juristischen Fakultät
der Humboldt-Universität zu Berlin)**

*(in accordance with §7 of the Doctoral Degree Regulations of the Faculty of Law
at Humboldt-Universität zu Berlin)*

Angaben zur Person (Ladungsfähige Anschrift):

personal data (address for service)

Frau Herr divers
Mrs. *Mr.* *Mx.*

Name, Vorname:

surname, first name

Matrikelnummer:

enrollment no.

Straße:

street

PLZ und Ort:

zip code/city

Tel priv./ dienstl.:

tel. no. private/work

E-Mail (privat):

email address (private)

Titel der Dissertation:

dissertation title

Erklärung:

statement

Ich versichere, dass ich die Dissertation selbstständig und gemäß den Regeln guter wissenschaftlicher Praxis (siehe § 5 Abs. 2 Nr. 6) verfasst habe und keine anderen als die von mir angegebenen Quellen und Hilfsmittel benutzt und übernommene Ausführungen in der Arbeit gekennzeichnet habe.

I hereby declare that I have written this dissertation independently and in accordance with the rules of good scientific practice (see § 5 (2) No. 6) and that I have not used any sources or aids other than those specified by me and have indicated any borrowed material in the thesis.

Die eingereichte Dissertation war / ist nicht Gegenstand eines Verfahrens an einer anderen deutschen oder ausländischen juristischen Fakultät.

The submitted dissertation was/is not the subject of proceedings at any other German or foreign law faculty.

Eine Veröffentlichung der Dissertation erfolgt erst nach Abschluss des Verfahrens.

The dissertation will only be published once the process has been completed.

Unterschrift *signature*

Ein Verzeichnis meiner veröffentlichten oder zur Veröffentlichung angenommenen wissenschaftlichen Arbeiten ist *A list of my published or accepted scientific papers is*

beigefügt. *attached*

nicht beigefügt. *not attached*

Drei Exemplare der Dissertation, einschließlich des verbindlichen Titelblatts und eine elektronische Version (im pdf-Format auf einem USB-Stick), sind dem Antrag beigefügt (siehe Hinweis 1 und 2).

Three copies of the dissertation, including the binding title page and an electronic version (in PDF format on a USB stick), are enclosed with the application (see notes 1 and 2).

Unter Beifügung der erforderlichen Unterlagen bitte ich um Zulassung zur Promotionsprüfung.

I hereby apply for admission to the doctoral examination, enclosing the necessary documents.

Ich versichere, die vorstehenden Angaben nach bestem Gewissen gemacht zu haben.

I confirm that the above information has been provided to the best of my knowledge.

Ort place	Datum date
Unterschrift signature	

Zulassung zum: _____ <i>admission as of</i>
Dekan/in: <i>dean</i>

Hinweis 1

Anzahl der Exemplare

Die drei gedruckten Exemplare werden wie folgt verteilt: Erstgutachter, Zweitgutachter, Kommissionsvorsitzender, die elektronische Version verbleibt bei der Fakultätsverwaltung.

Die Exemplare verbleiben bei den oben genannten Personen.

Note 1

number of copies

The three printed copies are distributed as follows: first examiner, second examiner, commission chair; the electronic version remains with the faculty administration.

The copies remain with the above-mentioned persons.

Hinweis 2

Titelblatt

Auf der Webseite der Juristischen Fakultät der Humboldt-Universität finden Sie unter „Promotion“- „Anträge, Merkblätter, Vorlagen & Prüfungsordnung“ ein Mustertitelblatt, welches zu verwenden ist.

Note 2

title page

On the website of the Faculty of Law at Humboldt University, under 'Doctorate' – 'Applications, information sheets, templates & examination regulations', you will find a sample title page that should be used.